

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi yang berjudul **“Perbedaan Kemampuan Berpikir Kritis Matematika Siswa yang Diajar Melalui Model Pembelajaran Inkuiri dengan Model Pembelajaran Realistik Kelas VII SMP Methodist Tg. Morawa T.A 2018/2019”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini dengan segala ketulusan dan kerendahan hati penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan dorongan, bimbingan serta saran kepada penulis sejak awal pembuatan proposal penelitian hingga terselesaikannya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd, Bapak Drs. M. Panjaitan M.Pd, dan Ibu Prihatin Ningsing Sagala, S.Pd, M.Si selaku dosen-dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian hingga terselesaikannya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah memberikan bantuan demi kelancaran penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Poltak Silitonga, M.Pd.K selaku kepala sekolah SMP Swasta Methodist Tg. Morawa yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut. Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Ibu Ernwati Silitonga, S.Pd selaku guru bidang studi matematika serta seluruh Bapak dan Ibu guru SMP

Swasta Methodist Tg. Morawa yang telah membantu penulis selama melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta K. Lubis (Alm) dan Ibunda tercinta M. Simanjuntak yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada Tante Ester Simanjuntak, Tante Elis Simanjuntak, Kakanda Juwita T.K. Lubis, S.TP, Adinda Victoria Angelina Lubis dan Fransiska Kristina Lubis yang juga selalu memberikan doa dan dukungannya.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman seperjuangan, Ami Amanda, Agustina Sihombing, Yolanda Tamba, Romli Sitorus, Merlita Ritonga, dan Trifena Herlita yang telah memberikan bantuan dan partisipasinya. Serta kepada teman terkasih Bima Putra Silaban yang selalu memberikan dukungannya dari awal perkuliahan hingga saat ini baik suka maupun duka selalu mendampingi. Dan teman-teman lain yang tidak bisa disebut satu persatu, semangat dan doanya hingga skripsi ini dapat selesai sebagaimana yang diharapkan.

Tak lupa pula rasa terima kasih penulis sampaikan kepada teman-teman program studi Pendidikan Matematika Kelas Reguler A 2013 atas semangatnya dan dorongannya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Januari 2019
Penulis,

Buana Greace H Lubis
4132111032